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Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

im Namen unserer Stadtfraktion möchten wir gerne Informationen über geplante Straßen-

sanierungsmaßnahmen im Stadtgebiet bis zum Jahr 2026 erfragen. Dabei beziehen wir uns  

auf die Bundes-, Landes- und Kommunalstraßen. Wir bitten um zeitnahe Beantwortung 

nachfolgender Fragestellungen. 

 

1. Zeitplan: Teilen Sie uns bitte mit, welche Straßen im Stadtgebiet in den kommenden 

Jahren bis 2026 einer Sanierung unterzogen werden. Gibt es bereits einen Zeitplan oder 

eine Prioritätenliste für diese Sanierungen? Wenn ja, würden wir gerne erfahren, wann die 

jeweiligen Maßnahmen voraussichtlich durchgeführt werden sollen. 

2. Umfang der Sanierung: Welche Art von Sanierungsmaßnahmen sind für die genannten 

Straßen geplant? Handelt es sich um vollständige Straßenerneuerungen oder um partielle 

Instandsetzungen? Bitte geben Sie uns einen Überblick über den geplanten Umfang der 

jeweiligen Sanierungsmaßnahmen. 

3. Kosten: Haben Sie bereits eine grobe Einschätzung der voraussichtlichen Kosten für die 

geplanten Straßensanierungen bis 2026? Falls ja, würden wir gerne eine Übersicht über  

die geschätzten Kosten erhalten, aufgeschlüsselt nach den einzelnen Sanierungsprojekten.  

Sofern noch keine konkreten Schätzungen vorliegen, bitten wir um Informationen darüber, 

wann voraussichtlich mit detaillierten Kostenberechnungen zu rechnen ist. 

4. Bürgerinformation: Planen Sie, die Einwohnerinnen und Einwohner über die anstehen-

den Straßensanierungsmaßnahmen vorab zu informieren? Wenn ja, würden wir gerne 

erfahren, auf welche Weise und in welchem Umfang Sie die Öffentlichkeit über die 

Sanierungsprojekte informieren möchten. 
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5. Bürgerbeteiligung: Ist geplant, die Bürgerinnen und Bürger in den Sanierungsprozess 

einzubeziehen? Falls ja, würden wir gerne wissen, wie die Stadtverwaltung die Bürgerbe-

teiligung gestalten möchte und ob es bereits konkrete Maßnahmen oder Formate gibt,  

um die Meinungen und Anliegen der Bürgerinnen und Bürger zu berücksichtigen. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

 

gez. Viktor Jede 

Fraktionsvorsitzender 
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